

Inauguration d'une plaque  
à la mémoire de Georges Perec,  
13 rue Linné

A l'initiative d'habitants de l'immeuble du 13 rue Linné (Paris V<sup>e</sup>) où Georges Perec a vécu de 1974 à sa mort en 1982, une plaque a été dévoilée par Paulette Perec puis apposée sur la façade le jeudi 19 décembre 2013 vers midi en présence de nombreux proches et amis de l'écrivain. Jean Tibéri, maire du V<sup>e</sup> arrondissement, ainsi que Bruno Julliard, adjoint du maire de Paris pour la culture, ont prononcé des discours ; Benjamin Lazar, acteur et metteur en scène, qui fut le plus jeune adhérent de l'association Georges Perec, a lu « De quelques emplois du verbe habiter » (*Penser/Classer*). La pluie a attendu le tout dernier instant de la cérémonie pour tomber.



Sur la photo (prise par Gérard Verroust), de gauche à droite :  
Lyne Cohen-Solal, Paulette Perec, Bruno Julliard, Jean Tibéri.



Sur la photo (prise par Roland Brasseur), de gauche à droite : Lyne Cohen-Solal et Benjamin Lazar lisant « De quelques emplois du verbe habiter » (*Penser/Classer*).

L'ÉCRIVAIN  
GEORGES PEREC  
A VÉCU  
DANS CET IMMEUBLE  
DE 1974 À 1982



**Bertrand DELANOË**  
Maire de Paris

**Bruno JULLIARD**  
Adjoint au Maire de Paris  
chargé de la Culture

**Jean TIBERI**  
Maire du 5<sup>e</sup> arrondissement  
Ancien Ministre

vous prie de bien vouloir assister  
à la cérémonie de dévoilement de la plaque en hommage à

**Georges Perec**  
(1936-1982)  
Ecrivain

le jeudi 19 décembre 2013 à 11 heures 45  
sur l'immeuble du 13 rue Linné, Paris 5<sup>e</sup>, où il a vécu de 1974 à 1982